

9月28日：減税策でベトナム株は上昇

ベトナム株は月曜日に反発、新型コロナ対策の減税が好感された。

ホーチミン取引所のVN指数は0.47%高の912.50ポイントで取引を終えた。

VN指数は先週には0.81%高で取引を終えていた。

グエンズアンフック首相は売上が2000億ドン以下の企業に対しての減税策を発表した。

この情報がベトナム市場の投資家心理を改善させた。

VN30指数は1.01%高の863.31ポイントで取引を終えた。30銘柄の内の16銘柄が上昇した。

中小型指数はそれぞれ0.79%、0.67%高となった。

銀行、証券、小売は月曜日の相場を大きく牽引した。

それら三つのセクターはそれぞれ1.2%、2.2%、2.4%高となった。

大型株が牽引をした。MWG、CTG、VPB、TCB、SSI、HCM、VNDといった銘柄が上昇した。

銀行セクターでは、サコムバンク（STB）が3.8%高となった。

サコムバンク（STB）は7月31日から36.6%の上昇を記録している。Thacoグループが同社の株式を買うのではないかとの思惑からである。

この情報は両社に否定されているが、近日中に情報が解禁されるのではないかという期待から上昇が続いているとベティンバンク証券は述べた。

ネガティブな点として、外国人投資家は売り越しを続けた、3900億ドンの売り越しで金曜日よりも増加した。

国内の買い余力が外国人投資家の売りを吸収していると Thanh Cong 証券はデイリーレポートで報じた。

投資家は今後も上昇を続けると信じており、近いうちに 920-930 ポイントまで上昇するかもしれないと同社は予想した。

ハノイ取引所の HNX 指数は 1.22% 高の 133.12 ポイントで取引を終えた。

同指数は先週 1.8% 高となっていた。

出来高は両取引所合計で 4 億 8000 万株、売買代金にして 8.06 兆ドンであった。

ディスクレイマー

このニュースは、投資の参考となる情報の提供を目的としたもので、投資勧誘を目的として作成したものではありません。投資に関する決定はご自身の判断でなされますようお願い申し上げます。このニュースは、信頼できると考えられる FiinPro という情報源に基づいて作成されていますが、その情報の正確性、完全性を保証するものではありません。このニュースは、Japan Securities Incorporated (JSI) から直接提供するという方法でのみ配布いたしております。このニュースのいかなる部分も一切の権利は JSI に帰属しており、電子的または機械的な方法を問わず、いかなる目的であれ、無断で複製または転送等を行わないようお願いいたします。